



参加者皆さんで記念撮影を行いました
これからも健康な歯を大切にしてくださいね

第3回いい歯キラリ番人（万人）の歯コンクールを開催

役場健康増進課・保健福祉課では、自分の歯が急速に失われる時期にある70歳以上の高齢者に歯の大切さを再認識してもらい、健康でうるおいのある生活を送っていただくことを願い、第3回いい歯キラリ番人（万人）の歯コンクールを7月18日に開催しました。コンクールは金の部（80歳以上の部）、銀の部（75歳から80歳未満の部）、銅の部（70歳から75歳未満の部）の3部門を設け、部門ごとに審査を行いました。

審査員の渡辺克也先生は、「参加者全員が歯に自信を持っている方なので、歯だけではなくあごもしっかりとおり、歯並びもよく、親不知もしっかりと生えています。食事もしっかりと噛んで食べているのでしょうか」と話していました。

審査結果は次のとおりです。（敬称略）

金の部

第1位 山口教平（藤川）、第2位 前澤虎平（徳山）、第3位 山本裕一（徳山）

銀の部

第1位 小西学（奥泉）、第2位 山本学（高郷）、第3位 長濱辰巳（徳山）

銅の部

第1位 大村哲男（千頭東）、第2位 森永里美（青部）、第3位 望月久枝（大間）



熱い季節を盛り上げる町民有志による夏祭り

「第2回夏祭り2008」に町内外から多くの来場者が集う

夏祭り2008実行委員会（会長：前田孝一さん）が主催する町民有志による第2回夏祭り2008が、8月13日、高郷地区河川敷（グラウンドゴルフ場）において開催され、約600人の来場者が会場を埋め尽くしました。

このイベントは昨年に引き続き2回目の開催。今年はスタッフも30人以上と昨年の倍以上に増え、盛りだくさんの内容で祭りを盛り上げました。

のこぎりを使っての演奏や、ヨーヨー世界チャンピオンの演技、地元の皆さんによる出店など、来場者は所狭しと繰り広げられるさまざまな催しを楽しみました。

メインは何と言っても赤石太鼓保存会による赤石太鼓の演奏と、奥大井煙火保存会による手筒花火。8時30分頃から始まった手筒花火は目を見張るほど迫力でした。1本炎が上がるたびに大きな歓声が沸き起こり、赤石太鼓の勇壮な音色と相まって、祭りは最高潮を迎えた夜を彩りました。



写真左はヨーヨー世界チャンピオンによる演技
右は、演技を夢中で見つめる大勢の来場者たちです

土木一式工事・生コンクリート製造販売

Co., As殻受入れ（有料）、中間処理 再生クラッシャーラン販売

ISO9001認証取得

株式会社 柳澤組

本社：川根本町東藤川722-2
生コン工場：川根本町千頭606

電話：0547-59-2052
電話：0547-59-3220

今年も千頭駅前に緑のカーテントンネルが出現！

川根本町商工会第2支部が大井川鐵道千頭駅前にアサガオとゴーヤのトンネルを作りました

地球温暖化防止を啓発するため、6月23日に川根本町商工会第2支部の皆さん、大井川鐵道千頭駅前に設置した「グリーントンネル 奥大井の細道」。アサガオとゴーヤのつるがかなり伸び、一部は竹組のトンネル（高さ2.5メートル、幅2メートル、長さ10メートル）の上部まで届いています。

「グリーントンネル 奥大井の細道」は、8月中旬現在、「緑のトンネル」としてほぼ完成しました。

「みんなで止めよう！地球温暖化」。川根本町から地球温暖化防止のメッセージをひろげましょう。



昨年に引き続いている「緑のカーテントンネル」が出現しました

「男女共同参画」は21世紀の最重要課題の一つ

男女共同参画に関する講演会を開催しました



講演「男女参画でもっと元気なまちへ」

講師：静岡県立大学国際関係学部犬塚協太教授

8月4日、山村開発センター会議室において、静岡県立大学国際関係学部教授犬塚協太さんを講師に迎え、男女共同参画講演会を開催しました。『男女参画でもっと元気なまちへ』と題し、男女共同参画について解説していただきました。男女共同参画社会の実現は、『21世紀の最重要課題の一つ』であるといわれています。今回の講演では、「思い込み、決めつけ、既成概念のみで物事を捉えないことが、男女共同参画について正しく理解する第一歩である」と話され、約90人の参加者は熱心に耳を傾けました。参加者の皆さんには男女共同参画について改めて考えることができた、有意義な時間になったのではないでしょうか。

今年度川根本町では「男女共同参画プラン」を策定する予定です。皆さんのご理解とご協力をお願いします。

中学生と高校生が協力して環境美化を

中高一貫郷土愛活動が実施されました

中高生が互いに交流・協力しながら、地域の自然や環境の美化活動に取り組み、自分たちが暮らすこの町を愛する気持ちを育むことを目的とした「中高一貫郷土愛活動」が、7月28日に実施されました。今年の活動場所は、千頭駅前、役場周辺、長尾川、下泉地区など。中学生と高校生が組みになり、ごみ拾いや、草むしり、清掃作業などに汗を流しました。

このうち、山村開発センター横の弓道場には26人の生徒が参加。暑い日で日陰も少ない場所でしたが、真剣に、和気あいあいと草むしりに精を出していました。普段はあまり交流のない中学生と高校生がふれ合う場にもなっていました。



暑い1日でしたが楽しそうに取り組みました

入学・進学	婚礼内祝	出産内祝	快気祝	新築記念	カタログギフト	弔事・法要

川根地区 無料宅配！できる限りのお手伝い致します！ ギフトセンター文化堂